

# EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-164

AMBATO, JUEVES, 09 JUN. 2022



Alcalde Altamirano entrega  
parque nuevo y moderno  
**PARA TOTORAS.**



GAD MUNICIPALIDAD  
DE AMBATO

**AMBATO**  
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Totoras se beneficia de un nuevo y moderno parque.
3. Unidad de Terminales y COMSECA, entidades operativas desconcentradas.
4. La Emapa invita a la ciudadanía a la entrega de obra en Montalvo
5. Semifinal "Última Palabra", todos por la Champions
6. Cine al Aire Libre por la seguridad en la Ciudadela Nueva Ambato
7. Hoy, presentación del libro 'Leve es la Vida que nos Queda'
8. La Emapa concluyó la ejecución del alcantarillado en Pinllo
9. Por la 'Semana del Ambiente' se cumplió reforestación en Chiquihurcu
10. RECICLAR POR NUESTRO FUTURO EN LA SEMANA DEL AMBIENTE
11. Semana del Ambiente



• Alcaldía

## Totoras se beneficia de un nuevo y moderno parque.

La obra fomenta la sana recreación social, esparcimiento y deporte.

Este miércoles 08 de junio, el alcalde Javier Altamirano, entregó la obra 'Construcción del Espacio Público Recreativo en el barrio Palahua de la parroquia Totoras', con la presencia de los moradores del sector, autoridades locales y ciudadanía ambateña.

se realizó una inversión de 80.183,64 dólares, el proyecto tiene un área de intervención de 610 metros cuadrados, se trabajó en el encespado, plantación de árboles como: el Arupo y Cholán especies ornamentales nativas del Ecuador, juegos infantiles y biosaludables, baterías sanitarias, entre otros.

"No solo pensamos en las obra física, sino en la utilidad de la misma, a pocos metros del lugar hay una escuelita que podrán hacer uso de este espacio, para el disfrute de las nuevas generaciones ambateñas, sin duda, queremos una ciudad que brinde una sana recreación a todos", destacó el Burgomaestre.

SV / SV

# Unidad de Terminales y COMSECA, entidades operativas desconcentradas.



\* Alcaldía

**“Hemos trabajado desde el 2019 planificadamente, dando pasos acertados”, señaló Altamirano**

En las instalaciones del Terminal Terrestre Sur, este miércoles 08 de junio, el Dr. Javier Altamirano, en su calidad de Alcalde de Ambato, realizó la firma de actas transaccionales de la Unidad de Terminales y del Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana (COMSECA), que reconocen a estas dependencias municipales como entidades operativas desconcentradas del GAD Municipalidad de Ambato, con autonomía administrativa y financiera.

En el caso de la Unidad de Terminales, permite la administración de los Terminales Terrestre de Ingahurco TTI, Terminal Terrestre Sur TTS y las Áreas de Transferencia Cashapamba y América que se encuentran reguladas por sus Ordenanzas específicas.

Por su parte, el COMSECA, implementa el Sistema Cantonal de Seguridad Ciudadana que ejercen competencias relacionadas con la seguridad ciudadana en el Cantón.

SV / SV



## La Emapa invita a la ciudadanía a la entrega de obra en Montalvo



\* Servicios Básicos

**El acto se desarrollará a las 11h00 del jueves 9 de junio en el estadio del barrio Amazonas**

La Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa) invita a la ciudadanía a la entrega de la obra 'Alcantarillado sanitario barrio Amazonas y San Jacinto II de la parroquia Montalvo', este jueves 9 de junio a partir de las 11h30 en las canchas del estadio barrio Amazonas.

La obra fue construida con una inversión de 128.217 dólares, interviniendo en una longitud de 2.7 kilómetros de red que beneficia a más de 30 familias de la zona sur. El acto contará con la presencia del alcalde Javier Altamirano, el gerente de la Emapa Xavier Espinoza, y la comunidad.

Jorge Enríquez, beneficiario, ratificó su compromiso de asistir al acto en agradecimiento a este importante servicio que ha sido priorizado por las autoridades de turno. "Son obras que no se ven, pero son las más esenciales para el buen vivir y el cuidado del medio ambiente", manifestó.

cb / SV





\* Derechos

## Semifinal "Última Palabra", todos por la Champions

### Intercolegial del Saber

---

Nos acercamos a la final de "Última Palabra", todos por la Champions, el intercolegial del saber, es por ello que el Alcalde Javier Altamirano, Alcalde de Ambato a través del Concejo Cantonal para la Protección de Derechos, el Ministerio de Salud y el Ministerio de Educación, invitan a la semifinal en donde se enfrentaran:

jueves, 09 de junio de 2022

09:00

- U. E. Julio E. Fernández vs U. E. Guayaquil

11:00

- U. E. Santa Rosa vs U. E. Teresa Flor

Auditorio del GADMA Sur (Río Papallacta y Río Palora)

Transmisión en vivo: GAD Municipalidad de Ambato

Se parte de este proyecto que tiene como finalidad crear espacios de vinculación estudiantil a través de un programa de prevención para adolescentes, fortaleciendo sus conocimientos en Salud Mental, Cultura General de Ambato y Derechos Humanos.

Ver más contenido

VF/SV

#JuntosConstruimosLaGranCiudad





\* Seguridad

## Cine al Aire Libre por la seguridad en la Ciudadela Nueva Ambato

El Cine fomenta la unión barrial y el buen uso de los espacios públicos

El GADMA por medio del COMSECA, este sábado 11 de junio de 2022, gracias a la campaña 'Mi barrio bonito y seguro' presenta el Cine al aire libre 'Seguros bajo las estrellas' y la Feria de Seguridad y Convivencia Ciudadana.

Quienes deseen disfrutar de estos eventos pueden acudir el día en mención a las canchas de la calle Patate, ubicadas en la Ciudadela Nueva Ambato.

La feria de seguridad será de 14h00 a 16h00 y contará con la presentación del grupo canino del GADMA, rumbaterapia, adopciones de mascotas, entre otros. La presentación del Cine al aire libre' será a las 19h00 en el lugar mencionado con la proyección de la película "Cómo entrenar a tu dragón".

AJ/SV



\* Cultura \* Turismo \* Social

## Hoy, presentación del libro 'Leve es la Vida que nos Queda'

El 10 de junio se realizará una conferencia sobre plantas endémicas y su importancia.

Como parte de la agenda cultural programada para el mes de junio, La Gran Ciudad será testigo de la presentación de una gran obra literaria; 'Leve es la Vida que nos Queda' del escritor Rubén Darío Buitrón.

Esta nueva antología poética, representa un diálogo hecho de largos suspiros, de confesiones mínimas sobre imágenes de soledad y tiempo, alguien que nos cuenta lo que ha sucedido o lo que sucederá; convoca al amor en el presente, lo verbaliza desde un pasado irremediable, enunciando a la vez un futuro que solo es posible por una mirada nostálgica sobre todo lo perdido.

El Museo Pictórico Edmundo Martínez se llenará de letras con este importante evento, el cual tiene cita hoy jueves 09 de junio de 2022, a las 18h30.

El alcalde Javier Altamirano promueve el desarrollo de la ciudad, con actividades artísticas y culturales que la posicionan como un destino predilecto para propios y extraños.



\* Servicios Básicos

## La Emapa concluyó la ejecución del alcantarillado en Pinlo

La administración del alcalde Javier Altamirano mejora la calidad de vida de más de 90 familias

La Municipalidad de Ambato, a través de la Emapa, finalizó el proyecto 'Alcantarillado sanitario sectores El Precursor, El Fénix, Nación, Linterna Mágica, Convencional, Espectador, Milanecio y Santa Elena', donde se invirtió 127.715 dólares en beneficio de 90 familias de la parroquia San Bartolomé de Pinlo.

En este mismo proyecto se construyó el tramo II de la calle Cosmos con el mismo presupuesto, por lo tanto, ocho sectores de la parroquia ya disponen de una nueva y moderna infraestructura de salubridad.

Ruth Moncayo, fiscalizadora del proyecto, indicó que los trabajos finalizaron con la instalación de las acometidas domiciliarias y la reposición de la carpeta asfáltica. "La obra se ha cumplido dentro del plazo estipulado en el contrato y con materiales de calidad que garantizarán su buen funcionamiento para más de 30 años", manifestó.

cb / SV





## Por la 'Semana del Ambiente' se cumplió reforestación en Chiquihurcu



\* Servicios Básicos

Se sembraron alrededor de 230 plantas para la restauración de la zona degradada

Este miércoles 08 de junio, la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa) lideró la reforestación en la represa Chiquihurcu como parte de la 'Semana del Ambiente', que contó con la participación de funcionarios de la Municipalidad de Ambato, GIDSA y representantes del sector privado.

Durante la jornada se realizó la siembra de alrededor de 230 plantas como Polylepis, Chilca, entre otras especies nativas del ecosistema páramo.

Vilo Peralvo, jefe de la Unidad de Gestión Ambiental, indicó que estas iniciativas permiten fortalecer la recuperación de las especies nativas y mitigar el impacto ambiental. "Cuidar el páramo, es cuidar del lugar donde nace el agua para el consumo de todos los ambateños, tenemos que contribuir al desarrollo de buenas prácticas ambientales para restaurar las condiciones originales de nuestro ecosistema", sostuvo.

cb / SV



# RECICLAR POR NUESTRO FUTURO EN LA SEMANA DEL AMBIENTE



\* Desechos Solidos

## RECICLAR COMO RUTINA DIARIA

Como una de las actividades planificadas dentro de la Semana del Ambiente que se encuentra organizando la Dirección de Gestión Ambiental del Gad.Municipalidad de Ambato, EMAPA y la EPM-GIDSA, se desarrollará el evento "Recicla por Nuestro Futuro" en la Plaza Cívica (Explanada GADMA Sur) a partir de las 09h30 hasta las 14h30 el Jueves 08 de Junio, donde toda la ciudadanía en general puede acercarse hasta este lugar a entregar el material reciclado que dispongan, puede ser: papel, cartón, plástico, tetra pak, eléctricos, electrónicos, pilas y baterías. Se contará con la presencia de los recicladores de base, quienes separarán este material y serán los encargados de su comercialización. Lo obtenido por la venta de este material ayudará a sostener su economía diaria. Se invita a toda la ciudadanía que a participar de este evento donde también se entregará bolsos reutilizables por su reciclaje.

DVA / SV

Semana del  
*Ambiente*



Plástico, papel, cartón,  
tetra pak, pilas, equipos  
eléctricos y electrónicos.



**Jueves** 09 de junio  
09h30 a 14h30



**Plaza Cívica**  
(Explanada del CADMA Sur)

www.ambato.gob.ec



CAD MUNICIPALIDAD  
DE AMBATO



**AMBATO**  
Juntos construyendo la gran ciudad